

Communiqué

Le mardi 12 août 2025

L'Aga Khan Studs Prix Jacques Le Marois s'ouvre aux parieurs japonais

France Galop et le PMU® sont ravis d'annoncer que L'Aga Khan Studs Prix Jacques le Marois, qui se tiendra le dimanche 17 août à Deauville, sera ouvert aux parieurs japonais via la Japan Racing Association (JRA). Le retour sur cette course prestigieuse du premier marché mondial du pari hippique en termes d'enjeux est une première depuis 2022.

Cet évènement est le résultat des efforts conjoints de France Galop et du PMU® pour enrichir une relation privilégiée avec le Japon et de répondre aux critères de qualité fixé par la JRA. La participation d'Ascoli Piceno, un cheval japonais de haut niveau, a été déterminante dans l'approbation de cette ouverture à la prise de paris par les autorités japonaises. Un autre cheval japonais, Go to First, devrait également participer à L'Aga Khan Studs Prix Jacques le Marois tandis que Jantar Mantar, initialement engagé, ne fera finalement pas le déplacement.

« Nous sommes ravis de la participation de chevaux japonais de grande qualité, qui ont permis cette ouverture à la prise de paris au Japon," déclare Henri Pouret, Directeur Général Délégué de France Galop. "Cela démontre la confiance des propriétaires japonais dans les courses françaises et renforce notre engagement commun pour le rayonnement des courses hippiques sur la scène internationale autour d'une course mythique dont le niveau s'annonce une nouvelle fois exceptionnel. »

Aymeric Verlet, Directeur International PMU® ajoute : « Nous nous réjouissons de voir les parieurs japonais participer à cet événement incontournable du Meeting de Deauville Barrière. Cette collaboration souligne notre partenariat de longue date avec la Japan Racing Association (JRA) et témoigne de l'attrait durable des courses françaises sur ce marché hippique mature et exigeant. »

Cette initiative s'inscrit dans la stratégie de France Galop et du PMU® visant à accroître la visibilité et l'attractivité des courses françaises à l'international, tout en consolidant les liens avec des partenaires clés comme le Japon.